

De Sociedad

DIA DE "DIAS"

Con motivo de celebrar ayer su fiesta onomástica nuestro querido amigo el acaudalado propietario don Saladino Aranda, reunió a un grupo de amigos en fraternal ágape en la hermosa finca que posee en el Romil.

La magnífica posesión del señor Aranda, profusa y artísticamente engalanada, ofrecía un soberbio aspecto, compuesto de mil motivos decorativos que la concurrencia elogió cumplidamente.

Los distinguidos invitados, fueron atendidos con la proverbial galantería de la familia del señor Aranda, entre la que destacaba por su gracia sin par, la encantadora hija Chichita.

El espléndido lunch servido por "Las Colonias", mereció unánimes elogios.

Durante la magnífica verbena celebrada después de una suculenta cena, organizóse entre el elemento joven un animadísimo baile, amenizado por la renombrada orquesta que dirige el maestro Fuentes.

Entre los asistentes a la gratísima fiesta celebrada ayer, figuran —derrochando distinción y belleza— las gentiles señoritas Carmela y Gloria Domínguez, Cristina García, Eduardita, Isabelita y Nini Echegaray, señoritas de González (D. Juan), Lucila y Modesta Meléndez, Lolita y Charito Posada-Curros, Zulena Vernasconi, Maruja Margarita y Rosina Núñez y las señoras de Echegaray, Núñez y Rodríguez y muchísimas más que sentimos no recordar.

El sexo fuerte ofrecía también una nutrida representación, formada por los distinguidos señores Abdón Trillo; el cura párroco de Trasariz, don José Antonio Vázquez; Segundo y Juan Echegaray, Fernando Núñez, Pepe Valeiras, Isidro Escalera, Posada-Curros, Gabriel Calleja, Segundo García, Salvador Rocafort, Ernesto García, Augusto, Julio, César y Marco Aurelio Aranda, Juan Antonio González, Rafael Núñez, Justo Tomé...

De esta fiesta, cuyo recuerdo imborrable quedará en todos los distinguidos invitados, ha obtenido nuestro redactor gráfico señor Pacheco, diversas placas que publicaremos mañana.

Del Ayuntamiento

LIBRAMIENTOS

En la Depositaria del Ayuntamiento ha quedado al pago un libramiento por pesetas 2.500 a favor de D. Ricardo Landa San Miguel, a cuenta de sus honorarios por el estudio que de alumbramiento de aguas ha cedido a la Corporación municipal.

VISITA AL ALCALDE

Ayer, a las once de la mañana, estuvieron a saludar al alcalde, señor Espino, don Antonio Ballabriga y don Agustín Barba, miembros de la comisión organizadora del homenaje al general Primo de Rivera, y que recorren España con objeto de ultimar detalles para la organización de dicho homenaje. Ayer mismo salieron en automóvil para Orense.

LA JUNTA DE PROTECCION A LA INFANCIA

Dos vocales de la Junta de Protección a la Infancia presenciaron ayer el reparto de la comida a los niños asilados, quedando muy complacidos de la cantidad y calidad de la misma.

COMISIONES

Ayer se han reunido en la Casa Consistorial las Comisiones de Gobernación, Hacienda, Aguas y Alumbrado y Cementerios.

Se despacharon por todas ellas diversos asuntos para la sesión próxima.

A PRESENTARSE

Para recoger documentos que les interesan, deben presentarse con toda urgencia en este Ayuntamiento, doña María Cuesta, don Julio Moret, don Pedro G. Agudo, Empresa Transportes "La Previsora", don Marcelino Salgado y don Jorge Garcinán.

NECROLOGÍA

Dejó de existir ayer en esta ciudad el jefe jubilado del Centro de Telégrafos D. Carlos Beltrán Cuadrado, persona estimadísima en la buena sociedad viguesa.

Estaba emparentado con apreciables familias de la localidad y era padre del oficial del Cable Inglés don Satiro Beltrán.

El acto del sepelio, que se verificará hoy a las diez y tres cuartos, será una demostración de las numerosas simpatías con que el finado y sus familiares cuentan en la localidad.

A su hijo, su viuda doña Consuelo López y demás deudos, testimoniámosles la expresión de nuestro pésame.

Falleció ayer en Vigo la distinguida señorita Adela Izquierdo Romo, hija del empleado de la casa Sáenz Díez, D. Abdón.

Reciban éste y demás familia el testimonio de nuestro duelo.

EDICTO DE LA ALCALDIA

Los practicantes municipales

EL ALCALDE DE VIGO

HAGO SABER: Que por edicto de esta Alcaldía fecha 29 de julio último, se anunció oposición para proveer cinco plazas vacantes de practicantes municipales.

Transcurrido con exceso el plazo señalado para la admisión de solicitudes de los practicantes que desean tomar parte en dichas oposiciones, se participa a los interesados por medio del presente edicto, que el día 8 del corriente mes de septiembre, a las cinco de la tarde, comenzarán los ejercicios de oposición en los Pabellones Sanitarios, ante el tribunal que está ya designado.

Vigo 2 de septiembre de 1924.
A. G. ESPINO.

Una excursión

Hemos recibido una atenta invitación para la excursión a Cambados, que el próximo domingo organizará la sociedad de empleados mercantiles "Mercurio".

Agradecemos la deferencia.

Matemáticas

Preparación para el ingreso en la Escuela Naval, escuelas especiales; Academias militares, etc., y en general para cualquier estudio de matemáticas. Clases individuales o en pequeños grupos. Razón, Príncipe, 33 tercero

Aviso a los chauffeurs

El Presidente de la Unión de Conductores de Automóviles de Vigo pone en conocimiento de todos los chauffeurs en general y en particular de sus asociados que esta Sociedad en contestación a una instancia promovida ante el señor Gobernador de la provincia, para aclarar el artículo quinto del Reglamento de 23 de Julio de 1918; el señor Gobernador en oficio de 1 de Septiembre, dice lo siguiente:

"Considerando que el artículo quinto dispone, que han de someterse al reconocimiento de aptitud física ante el señor Inspector de Sanidad provincial, los que quieran dedicarse a conducir vehículos destinados a alquiler o servicios públicos; y al dar se el certificado de aptitud aún que no se pretenda momentáneamente dedicarse a este servicio y si solamente al particular, en la práctica si obtiene el permiso para conducir sin hacer distinción de ninguna especie por lo cual se hallan comprendidos en propio beneficio de los interresados todos cuantos se dediquen a la conducción de coches con motor.

Considerando, que la otra parte de la petición; es decir, la pretensión de que se traslade a Vigo por ser el Centro más importante, el señor inspector para reconocer los que allí prestan servicio, la considero razonable y justa en beneficio del servicio público.

He acordado que el reconocimiento para demostrar la aptitud física, han de sufrirlo todos cuantos se dediquen a la conducción de motor mecánico, ante el señor Inspector de Sanidad provincial, quedando nulo y sin valor y efecto, los certificados de los interesados por ser expedidos por otros médicos, y que el señor Inspector de Sanidad se traslade a Vigo, los días 7, 8 y 9 del corriente, desde las 8 de la mañana a la 1 de la tarde, a fin de reconocer a los chauffeurs en la Inspección de Vigilancia, y si alguno quedase por reconocer, deberá acudir por la tarde a la Inspección de Sanidad de Pontevedra a las horas marcadas por la circular de este Gobierno; y en el plazo señalado".

Pontevedra 2 de Septiembre de 1924.

El Gobernador, L. del Saz Orozco

Sr. Presidente de la Unión de Conductores de Vigo.

Efectos Navales

Lonas para velas y toldos.
Malletas de abacá.
Malletas alambradas
Calabrotos de coco y abacá
Cables de acero
Pinturas, Esmaltes y Barnices
Lubrificantes
Correas para transmisiones
Empaquetaduras
Aparejos para la pesca del bonito etc., etc.

ECEIZA Y TABOADA HNOS

Arenal, 36 y 38 (Frente la rampa de la Tabacalera.—VIGO

Espectáculos

Ayer, en Vigo

DE FIESTAS

El barrio de la Areosa, es una de las más típicas y sugestivas barriadas viguesas, una barriada de verdadero color y sabor gallego, donde las viejas costumbres se conservan perfectas y frescas. Cuando nosotros queremos oír un ajuruxo, beber un trago o echar un cuarto a la brisca, nos vamos a la Areosa, donde, para que nada falte, las lindas vecinitas organizan de cuando en cuando una fiesta de la flor, sesiones de escándalo, que son coreadas por los espectadores que a todas horas recorren las calles tortuosas de la barriada, ávidos de emociones y de espectáculo.

Uno de estos festivales se organizó ayer tarde, con gran éxito, asistiendo mucho público. Las intérperetes estuvieron a gran altura, la nariz de una de ellas sufrió en el lomo un mordisco de ideas ferroviarias, del que fué asistida en la Casa de Socorro.

UN MIURA

En Vigo tuvimos ayer toros; unos toros originales, en los que actuó de torero un poste de la luz y de miura un "Fiat", de quince toneladas. La lidia tuvo lugar en la calle de López Mora. El bicho muy bien de astas y de embestida, el espada sereno y hábil con el capote. No hubo sangre.

Tamberlick

Mañana, jueves

A las diez y media
DEBUT DE LA GRAN COMPANIA COMICO-DRAMATICA DE RICARDO PUGA
REESTRENO de la comedia en tres actos de D. Jacinto Benavente

"Lo cursi,"

Viernes: G'ANDIOSO ESTRENO

"EL SEÑOR DE LA VIDA Y DE LA MUERTE"

Hogares nuevos

En la mañana del domingo santificaron sus amores en la iglesia parroquial del Sagrado Corazón de Jesús, el joven y competente mecánico de la Panificadora, D. Agustín Cons Hidalgo y la bella señorita Rosa Corredera Giménez, hija del maestro de obras don Leopoldo Corredera Bao.

Bendijo la unión el reverendo padre salesiano don Miguel Salgado, apadrinando a los contrayentes el apoderado de los señores Antonio Alonso e Hijos, D. Edmundo García y su distinguida esposa doña Emilia Espada.

Firmaron el acta como testigos, por parte de la novia, su hermano don Leopoldo E. Corredera y don Ignacio Aymerich y por parte del novio, su hermano don Marcelino Cons y don Agustín Hidalgo.

La boda, a causa del reciente luto de la novia, se celebró en familia.

Los novios salieron para Madrid y otras poblaciones.

Casa de Socorro

Durante el día de ayer fueron asistidos en este benéfico establecimiento:
Balbina Sobrino, de una erosión en el lomo de la nariz, hematoma en el párpado inferior izquierdo. Riñendo con otras mujeres en la Areosa.
Niña Mercedes de la Torre, de erosiones en el codo izquierdo y rodal. Al caerse.
José Pazo, herida incisa en la mano derecha, con un cristal.

Anuncios urgentes

CASA con hermoso jardín y huerta véndese en el centro de la población.
Dirigirse a esta administración, sección anuncios.

DOCUMENTOS se encontraron tres a nombre de Juan Prario Bozaza, dos del Juzgado Municipal de Sotomayor, certificando su defunción, y otro del Consulado de Italia en Coruña, otorgando un poder.
Pueden recogerse en esta administración, previo pago del presente anuncio.

SE VENDE automóvil marca Peugeot carrozado limousine en buen uso.
Informarán Hotel Moderno.

CACHORRO de conejos de mi propiedad de Carapucha, (Matamá) desapareció, ignoro cómo Tiene color castaño muy claro, pecho blanco, muy peluda, raza portuguesa y atiende por el nombre de "Quico".
A los que tengan noticias de su paradero se les gratificará si dan esas noticias a su propietario Germán Cerqueira, en Matamá.

PERRA se ha extraviado una, color castaño con un poco pelo negro, raza lobo. Entiende por Linda.
Se gratificará al que la entregue en "Villa Pilar" (Couto de Arriba).

MESA para escritorio y un archivador se desea comprar de ocasión.
Dirigirse a esta administración.

PELETERA MADRILEÑA Confección y reforma de toda clase de pieles y abrigos con extenso muestrario.
Precios económicos.
Príncipe 12, 2.º. NO EQUIVOCARSE.

CHALANAS para el servicio de vapores pesqueros se venden en Bouzas.
En el café Maravillas darán razón.
SOLARES cimentados, se venden los situados en la plaza Urzáiz y en la Avenida de García Barbón.
Informarán: Araujo, constructor de obras.
AUTOMOVIL Hudson, tipo Sport, seminuevo, se vende o se cambiaría por otro más pequeño, siendo marca acreditada.
Razón en esta Administración, sección Anuncios.
SE ALQUILA primer piso y bajo de reciente construcción, ambos con patio. Calle Chile número 24 y un amplio primer piso con cuarto de baño, Falperra 42 Informará Ulpiano Moldes, Romil núm. 37.
SAUTERNES exquisito vino blanco de mesa, especialidad de la casa. Felipe L. Monje, García Barbón, 7.
SE VENDE en San Miguel de Oya una casa nueva con huerta, situada en la carretera, cerca de los molinos de Gontade. Informarán en el mismo lugar. Hipólito Valverde.
PISO se alquila el segundo de Montero Ríos, 14. Razón Oficinas Trasatlántica, M. Ríos, 38.
BAJO para almacén o industria con pequeña vivienda se alquila en Cervantes 12. Razón en el segundo piso.
PERRO de caza color castaño, extraviado. La persona que acredite ser su dueño puede pasar a recuperarlo en casa de Enrique Rial, San Pedro de Sárdoma pagando previamente gastos de anuncio y manutención.

Las cantidades depositadas en libretas de la CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD MUNICIPAL producen el TRES Y MEDIO POR CIENTO DE INTERES, están garantizadas por el

Ayuntamiento y son devueltas a la vista

PUEDEN INGRESARSE DESDE UNA A DIEZ MIL PESETAS

La Caja de Ahorros auxilia las necesidades locales y evita la usura. Sus utilidades se destinan a fines sociales

OFICINAS: Marqués de Valladares, 15.—Teléfono 608

HORAS DE CAJA, DE 9 A 1

Sección de empeño de ropa, Ronda, 72, Teléfono 607

HORAS DE DESPACHO, DE 9 A 1 Y DE 4 A 8